



Mitteilungen aus den Sitzungen des Gemeinderates vom März 2023

Mehr Stellenprozente für den Sozialdienst Stettlen-Vechigen

Die Abklärungsaufträge im Bereich Kinderschutz sind in den letzten Jahren stark angestiegen. Zudem wird die Lage im Bereich der Kinder- und Jugendpsychiatrie immer prekärer. Die Abklärungen im Bereich Kinderschutz sind äusserst aufwändig und benötigen einen hohen zeitlichen Aufwand. Damit der Sozialdienst Stettlen-Vechigen den zunehmenden Fällen gerecht werden kann, genehmigten die Gemeinderäte Stettlen und Vechigen eine Stellenaufstockung im Bereich Kindes- und Erwachsenenschutz von 70%. Die Stelle wurde bereits ausgeschrieben. Die Mehrkosten bewegen sich pro Jahr bei rund CHF 80'000.00. Diese werden im Lastenausgleich berücksichtigt und die Restkosten zwischen den Gemeinden Stettlen und Vechigen aufgeteilt gemäss Vertrag.

EINWOHNERGEMEINDE VECHIGEN

Gemeinderat